

**« Sœurs et Frères dans le Christ Jésus », observons le
« Semeur de l'Évangile » !**

Tout d'abord, quelle formidable introduction à la Lectio Divina, que ce préambule du prophète Isaïe dans son chapitre 55, aux versets 10 et 11 !

Après avoir signifié « que la pluie et la neige qui descendent des cieux, n'y retournent pas sans avoir abreuvé la terre, sans l'avoir fécondée et l'avoir fait germer... » Ainsi ma Parole qui sort de ma bouche ne revient pas à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins !



Nous sommes donc devant l'évidence parfaite de ce produit la Parole de Dieu, fidèle, créatrice, nous fortifiant de sa puissance et de sa vérité !

Alors, n'hésitons pas, et dans la pleine confiance, « opérons » cette connexion de croire infailliblement à Celui qui est « La Parole Vivante » ! Seigneur, tu es la vérité... Et même s'il m'arrive de ne pas savoir comprendre, je sais qu'au fond de mon être, cela est vrai, puisque c'est toi qui la dit cette Parole !

Comme Saint Jean, dans son prologue : « La Parole était Dieu » ! Voilà toute la véracité de notre foi, le soutien indéfectible de sa présence en nous. Il n'attend que notre plein accord, notre totale adhésion à ce qu'il promet !

« Heureux ceux qui croient sans avoir vu ! »

Le monde nous dit : « voyez et croyez ». Jésus le Christ, notre sauveur et rédempteur, nous dit : « Croyez et voyez. »

Pour parachever cette force d'orientation de notre vie, qui nous conduit au cœur de Dieu, le voici lui-même qui nous raconte « l'histoire du semeur qui sortit pour semer ».



Ces graines, ces semences, bien sûr, c'est avant tout Sa Parole Vivante, cette parole incisive, plus coupante qu'une épée à deux

tranchants, comme il est dit dans la lettre aux Hébreux. (Hébreux 4 :12)

« Ceux qui font ma volonté, ce sont ceux qui écoutent ma Parole et la mettent en pratique ! »

Sœurs et frères, soyons cette « bonne terre » dans laquelle le Seigneur veut semer le meilleur de sa sainteté, de sa divinité, de sa divine volonté. Arrosons-là jour après jour, de larmes, de patience, de persévérance, de joie, de charité.

Notre but ici-bas, c'est pas à pas de devenir des semeurs de la bonne nouvelle du royaume, de la parole d'amour de notre Dieu, de son message de paix et de vérité qui doit demeurer notre mission !

Jean Loustalot

